



LE BLEUET DE FRANCE EN 15, 30 ET 60 SECONDES TOP CHRONO !

Note aux rédactions pour les émissions de commémoration

LE BLEUET EN 15 SECONDES

« Unique fleur qui persistait à pousser dans les tranchées dévastées de la Première Guerre mondiale, le Bleuet de France représente le soutien de la nation en faveur de la reconstruction matérielle, économique et surtout humaine des blessés et mutilés. Devenue symbole officiel de la solidarité et du devoir de mémoire, l'œuvre accompagne tous « ceux qui restent », blessés de guerre, veufs et veuves de guerre, orphelins et pupilles de la nation, mais aussi, depuis plus récemment, les victimes d'attentat terroriste, dans leur chemin de résilience. »

LE BLEUET EN 30 SECONDES

« Unique fleur qui persistait à pousser dans les tranchées dévastées de la Première Guerre mondiale, le Bleuet de France a été fondé en 1925 pour venir en aide aux blessés et mutilés de la Grande Guerre. L'œuvre du Bleuet de France soutient et accompagne financièrement dans leurs parcours de reconstruction, les blessés de guerre d'hier et d'aujourd'hui, mais aussi les veuves, veufs et orphelins de soldats tombés pour la France. En 1991, l'institution élargit son champ d'action aux victimes d'attentats terroristes et leurs proches.

Les guerres et le terrorisme détruisent des familles entières, le Bleuet les aide à se reconstruire et à retrouver espoir. Devenu le symbole de l'unité nationale, du devoir de mémoire et de la solidarité envers le monde combattant, le Bleuet de France, œuvre ne vivant que de dons, porte assistance aujourd'hui à 25 000 personnes. Cette année, l'organisation a par exemple accompagné 4 athlètes paralympiques dans leur préparation et soutenu de multiples jeunes dans la poursuite de leurs études.

Porter le Bleuet de France les jours de commémoration, c'est montrer sa reconnaissance envers ceux qui donnent leur vie pour le service de la Nation et sa solidarité envers tous ceux qui restent. »

LE BLEUET EN 1 MINUTE

« Le Bleuet, c'est quoi ?

Le Bleuet c'est la fleur française du souvenir, celle qui poussait dans la boue des tranchées, la seule note colorée dans le paysage dévasté des tranchées. Fondée au lendemain de la Première Guerre mondiale pour venir en aide aux blessés et mutilés de la Grande Guerre, l'association du Bleuet de France soutient et accompagne les soldats et leurs familles dans leur parcours de reconstruction. En 1991, suite aux nombreux attentats qui frappent le territoire, elle élargit son champ d'action pour venir en aide aux victimes d'attentats terroristes et leurs proches.

Qui est concerné, alors que 80 ans plus tard, il ne reste plus beaucoup d'anciens combattants ?

- Les blessés de guerre d'hier et d'aujourd'hui, ceux qui ont combattu sur les terrains d'OPEX ces dernières années. Certains ont participé aux Jeux Paralympiques de Paris 2024, et sont revenus médaillés, comme Jean-Louis Michaud en tir et Rémy Boullé en para-aviron.
- L'association assiste également les veuves, veufs et orphelins de soldats qui sont morts en OPEX. Les orphelins deviennent pupilles de la nation, ils reçoivent de l'aide pour financer leurs études, par exemple.
- Enfin, depuis 1991, les victimes d'attentats terroristes sont soutenues par le Bleuet, dans leur parcours de reconstruction physique et psychologique, ainsi que les orphelins, veuves et veufs de ces attaques.

Devenu le symbole de l'unité nationale, du devoir de mémoire et de la solidarité envers le monde combattant, le Bleuet de France, œuvre ne vivant que de dons, porte assistance aujourd'hui à 25 000 personnes.

Les guerres et le terrorisme détruisent des familles entières, le Bleuet les aide à se reconstruire et participe à leur résilience. »

COMMENT PORTER LE BLEUET ?

Depuis sa création en 1920, le Bleuet de France est le symbole de la mémoire et de la solidarité des français envers les anciens combattants, les victimes de guerre, les veuves et les orphelins. Il se porte sur le côté gauche, côté du cœur, chaque 8 mai et 11 novembre, ainsi que le 11 mars et le 14 juillet, mais aussi lors de commémorations historiques.



EDITION SPÉCIALE LIBÉRATION

Le Bleuet de France a lancé une édition spéciale «Libération de la France» pour commémorer les 80 ans du débarquement en Normandie. En arborant ce Bleuet de France unique, ceux qui le portent expriment leur gratitude et leur respect envers les héros du D-Day, perpétuant ainsi la mémoire de cet acte courageux à travers les générations. Chaque pétale de ce bleuet honore les forces alliées (UK, USA, Canada) et un pétale tricolore arbore la croix de Lorraine. À porter fièrement du 6 juin 2024 au 8 mai 2025 pour commémorer les 80 ans de la Libération de la France !

AIDEZ-NOUS À AGIR !

Organisation ne vivant que de dons, le Bleuet de France a besoin de soutien pour continuer à apporter le supplément d'âme nécessaire à la reconstruction de « ceux qui restent » ainsi qu'œuvrer au devoir de mémoire.

Pour que l'espoir continue, chaque geste compte : faites un don au Bleuet de France.

Organisation reconnue d'intérêt général, chaque don au Bleuet de France est déductible à 66 % de ses impôts, dans la limite de 20 % des revenus imposables.

Pour donner :
<https://don.bleuetdefrance.fr>



CONTACT PRESSE

Laure de Longevialle
longevialle@droitdevant.fr
06 62 34 71 77

